



Dans la nuit de dimanche à lundi, de courageux anonymes ont cru bon de déposer près de 8 tonnes de pneus usagés et nauséabonds devant le domicile de l'animateur et fondateur de la Fédération de l'Environnement 53.

Il s'agit d'une pratique d'intimidation classique d'un milieu qui ne reconnaît que la loi du plus fort. Mais il n'est pas besoin de beaucoup réfléchir pour imaginer qui peuvent être ces acteurs masqués. Qu'ils sachent que ces intimidations ne feront pas taire les écologistes.

La défense de l'environnement et la préservation du climat sont un combat qui doit être partagé car c'est celui pour nos enfants et pour le bien-être de tous. Il est déplorable que certains énergumènes se laissent aller à de telles exactions sans la moindre signature ni revendication. Une plainte est déposée, de telles pratiques ne peuvent rester sans réponses.

Le groupe d'Europe Écologie les Verts de la Mayenne apporte tout son soutien au co-président de FE53 et à sa famille dans cette désagréable épreuve.

Michel Perrier et Maël Rannou  
Pour le groupe local EELV MAYENNE  
Contact presse  
Michel PERRIER [0647678396](tel:0647678396)